
 

第１９回例会 

（通算第１５１６回） 

令和３年４月１６日 

点 鐘 

国歌斉唱 

ロータリーソング 「それでこそロータリー」 

会長の時間        （波佐間 英樹 会長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

みなさんこんにちは。 

本日は言わずとしれた『熊本地震』の本震から  

5年です。前震の 14日が 4クラブ合同例会で終了後

にあの揺れを味わった日から 5年が経ちました。 

今週の月曜日の早朝はといいますか、深夜に観ら

れましたでしょうか。全米マスターズでの松山選手

の優勝誠におめでとうございます。十年目にしてや

っと手に入れました日本はおろかアジア人初の優勝

ということでした。先週まで実は知らなかったので

すが、先週の金曜日にゴルフをされない松尾さんが

つい観てしまいますと話されていたのが気になって、

ニュースを見ました所単独首位で最終日ということ

がわかり、3時 50分に目が覚めましてスタートホー

ルのカップインから観ることが出来ました。夢にま

で見た優勝がかかっているので緊張しているのか。

日頃簡単に入れるようなパットも外してしまい大丈

夫か心配ではあったのですが、2位につけているザナ

トリスという選手もバーディをとったかと思ったら

外したりと波が激しく、松山選手も 8 番 9 番でバー

ディをとって、5打差になって安心した瞬間寝落ちし

ていました。そして、目が覚めたのは 17番で結局 2

打差の状況に飛び起きまして見ました所、一緒に回

っているシャウフェレ選手も崩れて終わったと思っ

ていたのですが、後半は 4 連続バーディをとったり

と物凄いプレッシャーの中でデッドヒートを繰り広

げ、途中、池ポチャもありで 2 打差まで詰め寄られ

ての、結局は最終ホールもいつもなら簡単に入れる

ような距離を外してボギーであがり、何とか逃げ切

ったというとてもドラマチックなラウンドでした。

あの後半の苦しさを見た実況のアナウンサーが泣く

のもしょうがないかなと思った次第です。なんと言

ってもとても解説が上手な中嶋常幸プロも泣かれて

いましたので、後半の踏ん張りをしっかり身にしみ

て見守ってらっしゃったのだなと感じました。十年

越しの夢を叶えられた松山選手に感動した次第です。 

十年といえば東北大震災が十年です。そして冒頭

でお話しましたように本日は熊本地震の本震から 5

年であります。先日、阿蘇の大橋は開通いたしまし

たが、土砂崩れで亡くなられた大和晃くんのお母様

は『橋や道路は復旧しても子どもは帰ってきませ

ん。』と手放しでは喜べない心境を話されていました。

『まだ思い出すので 57号線は通りたくありません』

との事でした。あの峡谷を見渡せる高台に息子さん

が亡くなられた年齢の 22本の桜の木を植樹され、今

年も少しだけ花が咲いてくれたのを喜んでいらっし

ゃいました。『この先ずっと自分たちが亡くなったと

してもこの桜は咲き続けてくれると思います』と亡

き息子さんへ想いを込めた言葉が印象的でした。わ

たくしも先日、高森のらくだ山という鶏の炭火焼き

のお店に印刷物を納品に行った時に初めて阿蘇大橋

を通ってみましたが、高くて狭く感じて遠くからの

景色も橋桁が細くてちょっと怖い気はしました。昼

前でしたが観光客の方も多く駐車場に止まって見る

ことはできなかったのですが、今でも橋などを通る

時は、今、この瞬間、大地震があったらどうしよう

といつも考えて走っているように思います。通常の

生活で、もしまた次に同じくらいの地震が来たとし

ても対処する心構えはありますが、他県で大地震を

経験されていない方はやはりパニックになるのでは

ないかなと思ってしまいます。ここ数日、トカラ列

島沖で地震が頻発していますが、あれも熊本地震に

似ていてかなりの数の地震が起きていますが、なん

となく懸念されている南海トラフ以外の大きな地震

がそろそろどこかで起こるのではないかと警戒して

いるところです。熊本地震から 5 年に当たり今一度

災害への準備など見直されても良いのかなと思った

次第です。たとえば寝室の頭の上の近くには物をお

いて寝てはいけませんとか、そういった事を 5 年の

 
 
 

   



節目に全国へ発信するのも被災者というか体験者の

務めなのかなと思った次第です。最後に来週の 4 月

22 日は創立記念日であります。世情が厳しい状況な

ので23日の例会を創立記念祭として夜例会にするこ

とに致しました。2日続けてでは現状では難しいと思

ったからなのですが、そこで何か記憶に残ることを

やりたいと思いまして、先日少しだけお話いたしま

した。『モルック』というスポーツとは言えるかわか

りませんが、大会を行いたいと思います。もしよろ

しければ皆様も『モルック』のルール等をネットで

調べて来てもらえれば幸いです。とりあえず 2 セッ

トはお持ちしますのでやってみたいと思います。 

以上会長の時間でした。 

 

 

出席報告         （志土地 猛 委員） 

 
会員数 

出席 

者数 

欠席 

者数 
出席率 

今回 

3. 4.16 
 27（25） 25 0 100% 

コロナによる出席規定免除者 2名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席表彰  

３月 

・福 田 博 之 会員  （１６回目） 

 

 

 

 

 

 

 

委嘱状伝達式     （波佐間 英樹 会長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2020年度米山奨学生カウンセラー感謝状授与 

立野 文生 米山カウンセラー 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



幹事報告        （松尾 知明 前年度幹事） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆例会変更 

・熊本中央ＲＣ 

 ４月２３日（金） ⇒  同 日 １８：３０～ 

 於：ANA ｸﾗｳﾝﾌﾟﾗｻﾞﾎﾃﾙ熊本ﾆｭｰｽｶｲ 

（創立記念例会へ変更の為） 

 

☆例会取り止め 

・熊本西南ＲＣ    ５月 ６日（木） 

定款第７条第１節に基づき取り止め 

 

☆到着文書 

・【大森ガバナーエレクトより】 

 会長ノミニー研修中止のご案内  

・【熊本西ＲＣより】 

 熊本西ＲＣへのご来訪についてのお願い 

 ﾒｰｷｬｯﾌﾟ等でのご来訪はコロナリスクレベル２に

下がるまでご遠慮下さい。 

・【公財）ロータリー米山記念奨学会より】  

ハイライトよねやま Vol.２５３ 

・【公財）熊本県ロータリー奨学会より】 

奨学生文集（第55集）※本日配布致しております。 

・【桃園景福ＲＣより】 週報 

・【ANAクラウンプラザホテル熊本ニュースカイより】 

 例会時ご提供 飲料価格変更について 

・【公財）県暴力追放運動推進センターより】  

暴追速報 

  

※本日例会終了後、臨時理事会を開催致します。 

 

委員会報告 

☆会長エレクト    立野 文生 会長エレクト 

・４/１８（日）は地区研修協議会です。 

 参加の皆様宜しくお願い致します。 

 

 

スマイル報告        （長田 浩志 委員） 

 

 

 

 

 

 

◎ 波佐間 英樹・松尾 知明 君 

 大都市圏では第４波が始まったようです。とある

方は全く違うウィルスと考えてもらった方がいいと

思いますとの事でした。注意して生活しましょ

う！！ 

◎ 江頭 由佳 君 

 先週微熱があり、例会を欠席しました。その後も

微熱が続き気持ちはすっかりコロナモードに… 

火曜日にＰＣＲ検査を受けました。入院確定だと思

ってましたが、結果は陰性でした！陰性を祝してス

マイルします。 

◎ 龍  義則 君（2,000円） 

長田 浩志・穴井 祐志朗・立野 文生 

三藤 省三 君 

 米山奨学生グエン・ヴァン・ルックさんのご来訪

を歓迎します。これからお付き合いが始まります。

楽しい学生時代を過ごして下さい。ベトナムは沢山

良いところがある様ですが熊本も素晴らしい所がい

っぱいです。 

※本日米山奨学生来訪予定でしたが、急遽欠席と 

なりました。 

◎ 小椋 美智男 君 

 ４月１２日は結婚記念日でした。３５回目です。 

皆様には結婚のお祝いをいただきありがとうござい

ました。 

◎ 岩下  茂 君 

結婚記念日のお祝いありがとうございました。 

◎ 山代 敏男 君 

結婚記念日のお祝いありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 



卓話 

田 中 弘 一 会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

坂 口 滋 一 会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「熊本県南豪雨災害支援について現況報告」 

平田 耕一 国際奉仕委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

臨時理事会報告      Ｒ3.4.16 於：例会場 

議題 

１． ４/２３（金）創立記念例会について 

⇒コロナリスクレベル引き上げ時も開催 

２． 県南豪雨災害支援先について 

⇒球磨村こうのせ地区への支援決定 

 

例会予定 

〇４月３０日（金）祝日週休会 

〇５月 ７日（金）祝日週休会 

 

 

 

 

誤字・脱字・文章の不備は、ロータリーの友情に   

よりお許し下さい。会報担当委員長 江頭 由佳 


